

Ibagué, 18 de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2514

## **\$500 millones en ventas y cerca de 4.000 visitantes fue el balance exitoso del Festech en Ibagué**

*Más de 60 marcas locales y regionales, participaron en esta primera edición del Festival, y que deja proyecciones adicionales de \$1.200 millones a futuro.*

Ibagué fue el epicentro de la ciencia, innovación y tecnología en el departamento, con el Festech, evento que reunió a los mejores exponentes del sector TIC de la región, y donde se lograron fortalecer los conocimientos de los ciudadanos y cerrar negocios importantes a nivel nacional e internacional.

*“Una vez más quedó demostrado que el trabajo en equipo, funciona, y Festech 2024, es el resultado de la articulación entre Alcaldía de Ibagué, Cámara de Comercio, Clúster TIC, Gobernación del Tolima y todas las personas que se vincularon a esta gran iniciativa”,* precisó Vilma Rivera, secretaria de las TIC de Ibagué.

Esta primera edición del Festival, que contó con la participación de más de 60 marcas locales y regionales, y cerca de 4.000 visitantes fluctuantes, consiguió ventas por \$500 millones de pesos y proyecciones adicionales de \$1.200 millones a futuro.

*“Muy complacido al ver que la doctora Johana Aranda apoyó este evento, y la secretaria de las TIC, Vilma Rivera, nos acompañó durante todo el proceso. Esperamos aportarle más a la región y el próximo año invitar a las*

*multinacionales Microsoft, Hewlett Packard y Dell”, manifestó Pablo Figueroa, gerente de Microprint Ibagué.*

Tenga en cuenta que, en la rueda de negocios se contó con 50 compradores nacionales y cinco internacionales, interesados en los productos y servicios que ofrecen las marcas locales.

*“Tuvimos invitados internacionales en esta rueda de negocios, de países como Perú, Ecuador, México y Estados Unidos. Asimismo, tuvimos una misión del Huila que quería ver esta exitosa experiencia, para replicarla posteriormente en su región”, agregó Carlos Enciso, presidente Ejecutivo de la Cámara de Comercio de Ibagué.*

Es de señalar que, durante los tres días en los que se desarrolló este evento en el Centro de Convenciones Alfonso López Pumarejo, se tuvieron conferencias magistrales, conversatorios sobre ciudades inteligentes, capacitaciones gratuitas, talleres interactivos, concursos de robótica, ferias tecnológicas, ruedas de negocios, zona gamer, entre otras actividades.

Finalmente, Jennifer Cáceres, docente y coordinadora del semillero empresarial de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas de la Universidad del Tolima, añadió que: *“Estamos felices de haber participado en este espacio académico tan importante, en el Festech, especialmente en el campo de la innovación; por eso estuvimos presentes en la conferencia de tecnologías emergentes y ciudades inteligentes”.*